

Jahreshauptversammlung des LWS 9. März 2018

Dafür, dass keine Wahlen anstanden und auch keine großen Themen verhandelt wurden, war die diesjährige Jahreshauptversammlung ausgesprochen gut besucht.

Begrüßung

Ivonne Hofstadt, 1. Vorsitzende des LWS, konnte unter anderem Herrn Helmut Weigt, den Landesverbandsvorsitzenden des VWE, begrüßen, weiter Horst Kaiser und Paul Schmitz (Ehrenvorsitzende), Jörn Vahlenbreder und Dieter Behm (Ehrenmitglieder des LWS), außerdem Ortsvorsteher Haas und Bürgermeister Kauth, beide Mitglieder des LWS.

Jahresrückblick: Aktivitäten und Finanzen

Ivonne Hofstadt und ihr Vorstandsteam gaben einen ausführlichen Jahresbericht über die vielfältigen Aktivitäten des Vereins im Jubiläumsjahr 2017, unterstützt durch eine aussagekräftige Powerpoint-Präsentation mit Fotos aller Veranstaltungen und Aktivitäten.

Schriftführer Paul Schmitz bezeichnete die Altersstruktur des Vereins als Problem und Chance zugleich; der Vorstand müsse sich intensiv um Mitgliederwerbung kümmern. (Siehe unten!)

Wolfgang Hüther, 2. Vorsitzender des Vereins, bedankte sich im Rahmen des Jahresberichts bei Bürgermeister Kauth persönlich sowie bei Stadt und Verbandsgemeinde für die unkomplizierte Zusammenarbeit und die weitreichende Unterstützung. Namentlich führte er Herrn Oskar Kaiser auf.

Ivonne Hofstadt bekundete „ihre persönliche Erleichterung und Stolz auf die Arbeit in ihrem ersten Amtsjahr“. Sie bedankte sich ausdrücklich bei ihrem Vorstandsteam und dem erweiterten Vorstand des LWS.

Kassenverwalter Jörg Brinkrolf stellte fest, der LWS liege finanziell „im Top-Bereich“. Dank vieler Spenden und Sponsorengelder sei man bei den Ausgaben für das Jubiläumsjahr mit rund 8.000 € deutlich unter dem Ansatz von 12.000 € geblieben.

Für die RevisorInnen Jens Schlundt und Beate Minninger stellte Herr Schlundt eine einwandfreie Kassenführung fest; sein Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde denn auch (bei Enthaltung der Betroffenen) einstimmig angenommen.

Grußworte & Diskussionsbeiträge

Bürgermeister Kauth würdigte in seinem kurzen Grußwort das wertvolle Engagement des Vereins für das gesellschaftliche Leben im Stadtteil; als kleines Dankeschön stellte er „Wurst und Bier“ für das nächste Helferfest in Aussicht.

Hans-Jürgen Furchtmann forderte die Steinborner Bürgerinnen und Bürger auf, dem lokalen Energieversorger KEEP die Treue zu halten; schließlich unterstütze dieser großzügig die Vereinsarbeit und trage zur Unterhaltung von Schwimmbad und Sportstätten bei.

Spontan bekundete Herr Bruno Kulick seine Bereitschaft, im Fahrerteam von *Senioren helfen Senioren* mitzumachen.

Ehrungen

Einen breiten Raum nahmen die Ehrungen für 25, 40 und 50 Jahre Mitgliedschaft in LWS und VWE ein. Die Ehrungen wurden von Ivonne Hofstadt, Wolfgang Hüther und Axel Wolf (LWS) sowie von Herrn Weigt (VWE) vorgenommen. Hier die Übersicht:

		LWS	VWE
Tolksdorf	Jutta & Ralf	25	25
Pommer-Spang	Andreas & Dr. Claudia Spang	25	25
Putze	Christel	25	25
Hofmann	Christine & Gerald	25	25
Wurch-Seezer	Erika & Otfried Wurch	25	25
Rudolph-Leible	Dr. Bärbel & Dr. Michael Leible	25	
Schanz	Sabine & Armin	25	25
Weidner	Thomas	25	
Vahlenbreder	Waltraud & Jörn	40	(34)
Berneck	Ingeborg & Baumgardt Günther	40	40
Behm	Elke & Dieter	40	40
Hebell	Martina & Dr. Ulrich	40	
Kauth	Adolf	40	
Gyszias	Ingeborg	50	
Reinhold	Else & Werner	50	50
Stürmer	Adolf & Dopp Ingrid	50	50
Lackmann	Manfred	(48)	25
Schwitzgebel	Renate & Reinhard	(45)	40
Zentner	Angela & Adolf	(41)	40

Besonders haben wir uns über eine Mail von Familie Pommer-Spang gefreut, die aus persönlichen Gründen verhindert war:

Wir würden uns freuen, wenn Sie allen unsere Grüße übermitteln würden, und auch ein Dankeschön für die Arbeit, die Sie alle leisten, Steinborn zu einem attraktiven Wohnort zu gestalten, in dem man sich wohlfühlen und sehr gut leben kann.

In einem kurzen Grußwort wies Herr Weigt, VWE-Landesvorsitzender, darauf hin, dass der VWE neues Werbematerial entworfen habe; außerdem liege ein attraktives Angebot für eine private Haftpflichtversicherung vor. Er ermunterte die Anwesenden, auch in ihren Familien für den Dachverband zu werben

Veranstaltungen

Wolfgang Hüther informierte die Versammlung, dass die Düngemittelauslieferung am Samstag, dem 24. März 2018, erfolgt. Als nächste Veranstaltungen stehen an:

- ❖ Ein Seniorennachmittag am 17. März (nur Mitglieder),
- ❖ ein Vortrag zum Thema Sicherheit im Haushalt am 23. März (offen für alle)
- ❖ sowie Maifeier (mit KITA, Kerweborsch und Feuerwehr) und Maikonzert am 30. April.

Mitgliederentwicklung

Stand 25.02.2016		Stand 10.03.2017		Stand 09.03.2018	
LWS	300/519	LWS	311/543	LWS	313/547
VWE	136/235	VWE	135/234	VWE	130/236

Beendigung der Mitgliedschaft durch Tod	3
Kündigung von unserer Seite	3
Kündigung durch Mitgliedsfamilie	
<i>Wegzug</i>	3
<i>Aus persönlichen Gründen</i>	2
Summe Minus	10
Neueintritte	12
Saldo	+2

Paul Schmitz, LWS